

そと

進んで学ぶ子
思いやりのある子
元気な子

外野小通信
令和3年9月1日



東京オリンピックを終えて！

新型コロナウイルス感染防止のため、無観客で実施された東京オリンピック。賛否両論の中で開催され、復興への希望、開催への疑問、感染症への不安、選手や役員等への応援と感動など、様々な思いが交錯した大会でした。その中で、選手たちが最後まで諦めないで競技に臨む姿は、観戦した人々に感動と勇気を与えたことは間違いありません。目標をもって挑戦し、最後まで努力するその姿は、児童たちにもよい影響を与えたことでしょう。このグッドモデルを子供たちの指導にも生かしていきたいと考えています。



改めて、目指す児童像を再確認！

外野小学校で育てたい児童像は、開校以来39年間大切に続けてきたものです。その児童像は、①「進んで学ぶ子」②「思いやりのある子」③「元気な子」です。この目標を、今の教育的ニーズに重ねると、①＝自ら考え行動 ②＝多様な人との協力 ③＝心身の健康と挑戦力 となります。

予測困難な時代を自らの力で生き抜く児童を育てていくために、学び方、多様性、挑戦力をキーワードに取り組んでいます。具体的には、タブレットを道具として進んで学んでいく姿、自分と考えが違う相手の考えを認められる心の育成目標をもって挑戦する姿を、家庭、学校、地域で育てていきたいと考えています。



外野小 保護者ボランティアへの感謝

6月中旬に募集した保護者ボランティアでは、70名保護者の方々のご登録をいただきありがとうございました。7月末までの延べ人数は、1年生の朝の見守りに60名、プール学習への見守り75名、消毒作業等39名で、合計174名のご協力をいただきました。また、夏休み中のウサギの世話にも、延べ28名の方にご協力いただくことができました。9月以降も、火・木曜日の校内消毒については継続してお願いする予定です。よろしくお願いいたします。



祝 金管部 東関東吹奏楽コンクール出場！

8月10日（火）水戸市のザ・ヒロサワシティ会館において開催された、第61回茨城県吹奏楽コンクール小学生の部で、本校金管部が見事に金賞を受賞し、東関東大会に出場することになりました。児童のみなさん、保護者のみなさん、本当におめでとうございました。（東関東大会は、9/12に宇都宮で開催予定です）

